

Le président cubain visite d'importantes entités économiques à Matanzas (+Photos)



La Havane, 9 fév (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, a visité ce vendredi des entités d'importance économique et sociale dans la province occidentale de Matanzas.

L'objectif est de vérifier les stratégies, les pratiques et les projections axées sur l'amélioration.

Au cours de la visite à l'Unité d'Entreprise de Base (UEB) de Produits Lactés Cárdenas, le dignitaire était accompagné de Roberto Morales Ojeda, membre du Bureau politique et secrétaire de l'organisation du CC-PCC ; Susely Morfa González, premier secrétaire du PCC à Matanzas ; et d'autres autorités politiques et gouvernementales.



Díaz-Canel s'est intéressé aux liens qui leur permettent de maintenir la vitalité de l'industrie malgré les limitations, aux productions dans lesquelles ils sont impliqués, et a exhorté les travailleurs à poursuivre sur la voie de la créativité.

La directrice de l'UEB, Mayra Castell Rodríguez, a expliqué qu'ils travaillent actuellement sur des lignes de crème glacée, de chocotere (confiserie à base de cacao), de sirop, de crème anglaise et de miragur (produit à base de lactosérum), ces deux dernières étant le résultat de liens productifs avec les MPME Marrero Sabor et Súper Bola.



"En 2023, malgré les limitations du lait, nous avons terminé l'année à 83 % du niveau prévu, et maintenant les prévisions sont meilleures parce que les MPME nous garantissent des matières premières en fonction de la disponibilité du marché ", a-t-il déclaré.

Il a déclaré à l'Agence cubaine de presse que comme alternatives, en 2024, ils travailleront sur la ligne de chocolats, de sucettes et de compotes de fruits, mais que le lancement sur le marché est toujours en attente. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/346785-le-president-cubain-visite-dimportantes-entites-economiques-a-matanzas-photos>



Radio Habana Cuba